

# **Hellweger Anzeiger v. 19.06.2024**

## **Frühmittelalterfest – turbulente Zeit kehrt in den Römerpark zurück**

**Bergkamen.** Das Stadtmuseum Bergkamen lädt am kommenden Wochenende, 22./23. Juni, von 11 bis 17 Uhr, zum Frühmittelalterfest in den Römerpark Bergkamen.

Damit kehrt eine fast vergessene Epoche nach Bergkamen zurück. Die Gruppe ViTA – Viri ex terra attuararia stellt mit Freunden die Merowingerzeit dar und lagert auf dem Gelände der Holz-Erde-Mauer.

In einer turbulenten Zeit ohne Geld – ohne monetäres System – und Krieg als Wirtschaftsform war das Leben als hart und meist unfair. Franken, Sachsen, Thüringer und Nordmänner handelten und bekriegten sich. Friesen, Dänen, Norweger und Schweden sind am Wochenende zu Gast und erläutern den nordischen Einfluss in der Region.

Der Höhepunkt ist die Inbetriebnahme einer kleinen Schmiede im Handwerkerunterstand. Die Reparaturstation soll Materialien für die Baustellen im Römerpark herstellen. Zukünftig sind auch Gussarbeiten vorgesehen.

Auf dem Programm stehen zudem an beiden Tagen um 14 Uhr eine Modenschau und um 15 Uhr eine Demonstration der Kampfweise.

Außerdem informiert das Museum im Eingangsbereich über „die Dame und den Herrn von Bergkamen“ und bietet für Kinder eine Bastelaktion an.

Ebenfalls am Samstag, 22. Juni, findet von 10 bis 14 Uhr in der Römerberg-Sporthalle die Vereinsmesse statt. Am Stand der Freunde und Förderer des Stadtmuseums Bergkamen kann man sich über die Vereinsarbeit und den Römerpark informieren.

Als nächste Veranstaltungen stehen eine Steinzeit-Woche und das Mittelalterfest im August an. Das Hochmittelalter sowie das Spätmittelalter lagert vom 17./18. August im Römerpark.

Der Eintritt zu allen Veranstaltungen ist frei. Spenden sind willkommen.